



Estimados/as lectores/as:

Cuando tenga en manos nuestro periódico SV y lea el editorial, la mayoría de los eventos principales de nuestra asociación ya habrán pasado y nuestra Prueba Nacional del Campeón Federal (*Bundessiegerprüfung*) IGP & Agility estará en plena marcha. Quisiera aprovechar esta oportunidad para expresar mi más sincero agradecimiento a nuestros miembros, quienes nos apoyan de manera voluntaria en la organización y realización de nuestros eventos. Dedicar innumerables horas a su labor, renuncian a tiempo libre con sus familias y afrontan esta tarea con gran dedicación. Esto no es algo que pueda darse por sentado, como algunos podrían pensar. Sin nuestros miembros, que se ponen al servicio de nuestros grupos locales y de la asociación principal, muchos de nuestros eventos no se podrían llevar a cabo, ya que no serían financieramente viables.

El compromiso voluntario es de un valor incalculable. Muchos grupos locales no podrían existir sin este trabajo voluntario. Los voluntarios aportan tanto al desarrollo y a la continuidad de nuestras actividades, creando así un valor añadido que va más allá de los resultados inmediatos de su labor. Sin embargo, a menudo se enfrentan a grandes desafíos: La gestión del tiempo, la falta de recursos y, a veces, la falta de reconocimiento dificultan su labor. Por lo tanto, es importante que la comunidad y sus miembros reconozcan y apoyen estos esfuerzos. Solo así podemos garantizar que este valioso compromiso con nuestros grupos locales y la asociación continúe en el futuro. Lamentablemente, la evolución de la sociedad muestra una tendencia diferente. Para las asociaciones es muy difícil encontrar colaboradores. En su lugar, muchas personas ven a las asociaciones como proveedores de servicios, lo que genera nuevas dificultades. Tenemos que encontrar nuevas formas de preservar este bien social que es el voluntariado, porque algo debe quedar claro para todos: Solo tenemos derecho a opinar, participar activamente y tomar decisiones, si estamos involucrados en nuestra sociedad. Sin esta participación, dejamos la toma de decisiones y el desarrollo en manos de otros, que solo buscan el beneficio económico. Esto significaría el fin de las asociaciones.

Por ello, quiero agradecer a todos los voluntarios, funcionarios y directivos de SV, que día tras día se ponen al servicio de todos nosotros, contribuyendo así a que podamos disfrutar de nuestro tiempo libre como un equilibrio frente a la vida laboral diaria.

Daniele Strazzeri
vicepresidente SV